



Girona - Manlleu – Sabadell – Terrassa

Caixa Terrassa

Caixa Girona: Buenas Noches y Buena Suerte.

Ante la desvinculación de Caixa Girona del proyecto de fusión con Caixa Manlleu, Sabadell y Terrassa, la sección sindical de CCOO quiere manifestar:

- CCOO no está a favor ni en contra de la fusión de las Cajas, sinó por su viabilidad como la mejor garantía para mantener la ocupación, este es nuestro objetivo central. Por este motivo, esperamos que la dirección de Caixa Girona prepare un plan alternativo que permita a la entidad continuar operando en el futuro, cumpla su función económica y social y mantenga la ocupación de 1.132 compañeros y compañeras.
- Desde un principio, CCOO se ha manifestado a favor de la independencia de los Organos de Gobierno y, por tanto, se debe respetar la decisión del consejo de administración de Caixa Girona.

Pero ante esta decisión del consejo pedimos coherencia y recordamos a la dirección de Caixa Girona que subscribió un acuerdo laboral de fusión que no es papel mojado. Al acuerdo se comprometió con toda su plantilla en aplicación de importantes hitos (prejubilaciones, promoción profesional, conciliación, condiciones económicas preferentes...)

Por ello, CCOO está exigiendo a la dirección de Caixa Girona que aplique al personal de esa caja todas las mejoras que contempla el acuerdo laboral de fusión, ya que si con la fusión era posible, ahora que se ven más fuertes en solitario, aún tiene más fundamento.

Por lo que se refiere a las tres entidades que continuamos con el proceso de fusión, os informamos que las direcciones de Caixa Manlleu, Caixa Sabadell y Caixa Terrassa, nos han transmitido su confianza en la viabilidad del proyecto a tres y que las condiciones del acuerdo laboral de fusión se aplicará íntegramente.

Consulta regularmente nuestra web: <http://www.comfia.net/caixaterrassa/>